



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Pressemitteilung des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Montag:

Sangerhausen / Garageneinbrüche

In Sangerhausen wurden im Zeitraum vom Samstagnachmittag bis Montagmorgen mehrere Garagen angegriffen. Die bislang unbekannte Täterschaft gelangte über ein offenes Garagentor auf das Grundstück, auf welchem sich die Garagen befinden. Innerhalb der kriminaltechnischen Arbeit konnten Spuren gesichert werden. Der entstandene Sachschaden ist im niedrigstelligen Bereich zu verorten.

Gerbstedt / Unfallflucht

Am Montagmorgen kollidierte ein bislang unbekanntes Fahrzeug in der Ortslage Bösenburg mit einer Mauer und verließ pflichtwidrig den Unfallort. Genaue Angaben zum Tatfahrzeug und zum Fahrzeugführer liegen bislang nicht vor. Der verursachte Schaden beläuft sich auf ca. 3000 €.